
Fragestunde “Schwachstellenanalyse/Langsamverkehr”

Dem Einwohnerrat wurde in Aussicht gestellt, dass die Bevölkerung im November über den
Stand der Schwachstellenanlyse informiert wird. Zitat GR Ruedi Brassel Vopro409: „Die
Ergebnisse dieser Studie liegen nun vor und der Gemeinderat hat beschlossen, dass in der
Grössenordnung November noch dieses Jahr eine öffentliche Veranstaltung, vermutlich in
der Dorfturnhalle, durchgeführt wird.“

Wir bitten den Gemeinderat, folgende Frage zu beantworten:

1. Wann findet diese Information nun wirklich statt?

Pratteln, den 5. Dezember 2011

Für die Fraktion

Stephan Ackermann


